

Syrien aktuell

Ein Blick auf Gegenwart und Zukunft eines zerrütteten Landes

Nach Jahren der kriegerischen Auseinandersetzungen und des Bürgerkrieges in Syrien ist weiter unklar, wie sich die politische Lage entwickeln und die Zukunft des Landes aussehen wird.

Auch für die Menschen aus Syrien, die in den letzten Jahren Zuflucht in Österreich gefunden haben, ist die Situation belastend. Neben ihrer Sorge um Angehörige und Freund*innen steigt der politische Druck in Österreich zur Rückkehr.

Was bedeutet der Umbruch in Syrien und der damit verbundene politische Diskurs für die syrischen Menschen in Österreich? Wie wird sich die wirtschaftliche Lage in Syrien entwickeln? Wie die politische?

Die persönliche Einschätzung des Referenten ergänzt die mediale Berichterstattung.

Zielgruppe: Menschen, die ehrenamtlich oder professionell Menschen mit Fluchterfahrung begleiten, Interessierte

Referent: Haji Jwan, Sozialarbeiter, Dolmetscher für Kurdisch und Arabisch, Mitglied der kurdischen Progressivpartei in Syrien, Referent beim Friedensbüro für Workshops zum Thema „Rassismus und Feindbilder“, Salzburg

Ort: St. Virgil Salzburg, Ernst Grein Straße 14

Zeit: Mittwoch, 15.01.2025, 19.00 Uhr

Anmeldung in St. Virgil:

anmeldung@virgil.at Tel. +43 662 65901 - 514

freiwillige Spenden erbeten!

Eine Kooperation von

ABZ – Haus der Möglichkeiten, Friedensbüro, HIKETIDES, St. Virgil Salzburg